

# LA GACETA

EDITA: GRUPO PROMOTOR SALMANTINO S.A.

**PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN:**  
Pedro Díaz Mesonero  
**PRESIDENTE DE HONOR:**  
Francisco Rodríguez Pérez  
**DIRECTOR GENERAL:**  
Jaime González Lucas

**DIRECTOR:**  
Julián Ballesteros Chillón  
**Subdirectores:** Juan Antonio García Iglesias  
**Coordinadoras:** Marian Vicente Sierra y Susana Magdalena García

**Secciones:** Roberto Zamarride (Local), Antonio Casillas (Provincia), Javier Hernández (Deportes), Mercedes Casal (Sucesos), José Antonio Zarza (Teletipos Cierre), José Carlos Toro (Documentación), David Risueño (Edición Digital)

**Jefe de Administración:** Esteban Prado Sánchez  
**Departamentos:** Chelo García-Honorato (Contabilidad), Susana Sánchez Rodríguez (Publicidad)

**Producción:** Alberto Blázquez Hernández (Sistemas-Infomática), Javier Quezán Hernández (Preimpresión)



## LLAMA LA ATENCIÓN

### 'Agárrate, Mariasun'

Al grito de 'agárrate, Mariasun agárrate a la silla' intentaba el portavoz de IU en Santa Marta, Jesús Santos, evitar que su compañera no fuera expulsada del pleno ofreciendo resistencia ante la llegada de la Policía Local para 'invitarla' a abandonar el salón de plenos. Eso sí, él ya había sido desalojado y alenta-ba a la concejal a gritos desde la puerta.

### Interrupción vacacional

El concejal de Turismo, Julio López, tuvo que interrumpir ayer sus vacaciones debido al reventón ocurrido en la avenida de la Aldehuela que inundó el almacén del DA2. A primera hora de la mañana le notificaron el incidente que, al final, no provocó graves daños.



### Vuelve el televisivo Jero

Jerónimo Hernández, jefe de Protocolo de la Universidad, está participando de nuevo en el programa "Saber y Ganar". En esta nueva aventura ha lucido la camiseta con el escudo de la institución y el presentador del programa, Jordi Hurtado, no dudó en decir que llegaba directamente del Rectorado de la Universidad de Salamanca. ¡Eso sí que es promoción!

### Operativos hasta en agosto

Hay trabajos que no se paran ni en vacaciones. Aunque son muchos los ciudadanos que piensan que los Juzgados cierran este mes, nada más lejos de la realidad. Si es cierto que la actividad decrece al encontrarse muchos funcionarios de vacaciones, unos se cubren a otros para no dejar desasistidos los asuntos de la guardia o urgentes.

• AL LORO •

## La ambición de Mesonero



SUSANA MAGDALENO

“LA CAMARA de Comercio y Confaes deben ir de la mano”. Y así fue. Cuando Juan Antonio Martín Mesonero fue elegido en el 2006 presidente de la asociación de empresarios dejó claras sus intenciones de presidir también la Cámara porque ya había sido vicepresidente de ambas y veía que eran perfectamente compatibles para sus intereses.

Nada mejor que reunir poder a su alrededor y concentrar a sus amigos en un grupo del que él sería la cabeza visible. Ese 'corralito' le permitió lograr la Presidencia de la Cámara de Comercio y esa forma de "trabajar", entre amigos, ya llevó a José Manuel Aguilar entonces máximo dirigente de la Confederación de Castilla y León de la Construcción, a advertir en el 2008 de la llegada de una "dictadura de la Cámara".

Lo vio bien claro cuando Mesonero decidió dejarle fuera junto a José Luis Zarza, el ex presidente de la Cámara, de un consejo directivo de Confaes, algo sin precedentes. Al nuevo presidente no le gustaban los discrepantes y optó por bloquear "al enemigo" dejándole sin voz, sin voto y, al final, sin nada.

Mesonero cumplió su primera "promesa" de concentrar todo el poder y también la de ser reivindicativo, pero en temas muy suyos, como Matacán. Años después y gracias a esa, como decía, batalla "sin alharacas" que emprendió, preside la Fundación Adventia encargada de la formación de pilotos junto a su grupo de amigos: José Luis Martín -vicepresidente primero de la Cámara y expresidente de Confaes-; Bernabé Cascón -vocal de la Cámara y

secretario de Confaes-; Juan Luis Feltrero -vicepresidente segundo de la Cámara de Comercio-; Fernando Gómez -secretario general de la Cámara de Comercio-; y Ricardo Andrés -asesor jurídico de Confaes-.

Su "intensa" labor a favor de Matacán le permite mantener el coche oficial -que indistintamente usaba para la Cámara de Comercio y Confaes- aunque

### Ayuntamiento y Diputación, es decir todos los ciudadanos, tienen que seguir aportando dinero para IFESA

ahora a través de la Fundación Salamanca Progreso. Su "trabajo" en Caja Duero en favor de la absorción de la entidad también le han proporcionado una situación económica bastante más fluida.

Este es Mesonero. Un hombre hecho a sí mismo, que suple la ausencia de formación académica con artimañas que igual aplica en Cecale, Cepyme o ahora en IFESA. Y que desde que puso el pie en Confaes no ha dejado de acumular puestos, aunque siempre da la impresión de que no hay un límite que le impida optar a más. Puede con todo. Ya lo dijo cuando tocó poder por primera vez

en 2006: él sólo es cabeza visible de un grupo, lo que le permite presidir lo que haga falta.

IFESA siempre ha estado entre sus objetivos. Logró el poder sin corresponderle y ahora se ha visto apeado, lo que no soporta y le lleva a la "pataleta" constante para recuperarlo. Su última artimaña ha sido la de intentar bloquear el presupuesto de IFESA para 2014 sin importarle el hecho de que si hay que aportar

dinero para una institución que no funciona, es precisamente porque él se niega a disolverla. Gracias a Mesonero y a su ansia de poder en IFESA, las instituciones -es decir, todos los ciudadanos- tienen que seguir aportando dinero para algo que no tiene ninguna función, porque ya no organiza la feria agropecuaria y, en cambio, genera gastos.

De las arcas de la Diputación y del Ayuntamiento sale el dinero con el que se paga esta ambición desmedida de Mesonero y su "grupo de trabajo/amigos". Por si fuera poco, la Cámara de Comercio se niega a abonar lo que debe a la propia IFESA -en torno a 100.000 euros- a pesar de que ese dinero se destina al pago de empresarios, que son los proveedores de la Feria y a los que supuestamente defienden la Cámara de Comercio y Confaes.

Qué flaco favor le hizo Vicente de la Peña a su amigo Mesonero al abandonar la Cámara Agraria cuando hacia aguas y dejarle el "marrón" a Aurelio Pérez.

El lio de IFESA continuará porque a Mesonero no le gusta que le tosa nadie, y menos con el apoyo que tiene del consejero Tomás Villanueva, que le ha perpetuado en la Cámara.

## HUMOR



## ARRIBA Y ABAJO



**Mesonero.** El presidente de la Cámara de Comercio y de Confaes no rectificó ayer y ordenó a sus técnicos que se mantuvieran firmes y no aprobaran las cuentas de IFESA para mantener bloqueada la institución. A pesar de las presiones de sus representantes, perdió la batalla.



**Antonio Basanta.** El director general Fundación Germán Sánchez Ruijppérez, Antonio Basanta, ha permitido el desmantelamiento del CITA en la ciudad de Peñaranda. A partir del mes de septiembre será una empresa privada quien gestione el centro.



**Jesús Santos.** Los ediles de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Jesús Santos y Asunción Barandiarán, realizaron ayer unas graves acusaciones al equipo de Gobierno que no retiraron y por lo que tuvieron que ser expulsados del salón.